



ATTAQUE D'UN EQUIPAGE PREJ A L'ARME LOURDE Qui sera le prochain ?

Ce matin, un équipage du PREJ de Béziers se rendait au TGI de Tarascon pour y présenter un détenu.

Les 3 collègues y ont été accueillis par un commando lourdement armé.

Bilan :

- 2 surveillants blessés par des coups;
- 3 collègues choqués ;
- 12 impacts dans le véhicule du PREJ.

Cela aurait pu être l'un d'entre-nous !

Pourtant, l'administration ne reconnaît pas l'étendue et la dangerosité de nos missions.

Trop souvent, pour assurer les missions, le niveau d'escorte est revu à la baisse par l'administration. Comment se fait-il qu'un détenu avec un tel profil puisse se retrouver en escorte 2?

Aussi, par solidarité avec les collègues de Béziers, les agents du PREJ de Toulon ont décidé jusqu'à nouvel ordre de retarder les présentations dans les différents tribunaux.

Les agents du PREJ de Toulon apportent tout leur soutien aux collègues touchés lors de cette attaque.